



## Dapat Kejutan, Haryadi Terharu

**JOGJA** - Suasana di rumah RT 37, Kricak Kidul, Tegalrejo terlihat ramai kemarin (9/2). Siang itu, Podomiyanto, salah seorang warga yang di hari biasa berdagang kaki lima di Malioboro, ngunduh pengajian bisnis. Pengajian yang pendiriannya diprakarsai komunitas Malioboro itu untuk kali pertama dilaksanakan di luar wilayah Malioboro.

"Pertama kali saya diajak menyelenggarakan pengajian ini, saya ragu akan ada pesertanya. Tapi setelah berjalan, (peserta) ternyata jauh dari prediksi saya," ungkap Sujarwo, koordinator Pengajian Bisnis Komunitas Malioboro.

Acara kemarin bertepatan dengan ulang tahun pertama kelompok pengajian tersebut

► Baca Dapat... Hal 23



ULANG TAHUN: Wakil Wali Kota Haryadi Suyuti memotong tumpeng yang diberikan kelompok pengajian bisnis Komunitas Malioboro.

## Dibacakan Doa Diiringi Rebana

### ■ DAPAT...

Sambungan dari hal 13

Menginjak usia setahun, pengajian seluruh stakeholder Malioboro ini memiliki tantangan lebih berat. Yakni menjaga silaturahmi antarpaguyuban di Malioboro.

"Pengajian ini juga untuk komunikasi antarpaguyuban. Ke depan, pengajian ini juga harus bisa meningkatkan layanan kepada pengunjung lebih tertata," tuturnya.

Selain menginjak usia satu tahun, pengajian bisnis di kampung pionir Segoro Amarto ini diwarnai dengan kejutan kecil. Wakil Wali Kota Haryadi Suyuti mendapat ucapan selamat ulang tahun dari peserta pengajian.

Kejutan itu mereka berikan kepada Haryadi yang selama ini menjadi pembina pengajian. "Pertama kali berdiri, pengajian ini juga karena dukungan penuh Mas Haryadi," imbuh Sujarwo.

Saat memberikan kejutan

tersebut, ibu-ibu dari kelompok pengajian ini memperikan ucapan selamat berupa tumpeng dan roti. Saat pemotongan, ibu-ibu kelompok pengajian ini juga mendoakan Haryadi dengan iringan tabuhan rebana. "Terima kasih ucapan selamat ulang tahun ini," kata Haryadi sembari mengusap matanya.

Haryadi menuturkan, dukungan kelompok pengajian terhadapnya menjadi pendorong semangatnya untuk mengakhiri jabatan sebagai

wakil wali kota dengan khusnul khotimah. "Semoga doa ini bisa diterima sang Mahakuasa dengan menuntun kami menjalankan amanah ini dengan baik," harapnya.

Haryadi banyak berterima kasih kepada komunitas Malioboro. Sebab, dengan berbagai cobaan seperti erupsi Merapi, Malioboro tetap bisa bertahan. "Saya berharap, semangat Malioboro berhati nyaman tetap bisa bertahan. Bahkan, bisa lebih baik lagi daripada saat ini," ajaknya. (eri)

1. Walikota Yogyakarta

2. Wakil Walikota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005